



# Oranienschule

Schule mit dem Förderschwerpunkt Sprache  
(Förderschule)  
Stammschule für Beratung (FBZ)  
Bildungsgang Grundschule

Singhofen, 20.3.2020

Liebe Eltern der Oranienschüler,

nun haben wir die erste Woche Schulschließung wegen Corona hinter uns. Leider kann ich Ihnen noch keine Angaben machen, wie lange dieser Zustand noch anhält. Ich möchte Ihnen daher noch ein paar Infos zu Ihrer neuen Aufgabe als „Zuhause-Schul-Begleiter“ geben. Zunächst einmal danke ich Ihnen, dass Sie alle das Betreuungsproblem für Ihre Kinder regeln konnten. Falls in der nächsten Zeit eine Notbetreuung erforderlich ist, melden Sie sich bitte bei mir oder der Klassenlehrerin. Wir versuchen dann gemeinsam eine Lösung zu finden.

Mir ist sehr wohl bewusst, dass die Betreuung Ihrer Kinder zu Hause eine große Herausforderung für alle ist: Kinder, Eltern aber auch Lehrkräfte. Die Lehrkräfte der Oranienschule sind sehr bemüht, geeignete Aufgaben und Übungen für die Kinder zu erstellen. Trotzdem brauchen sie sicherlich auch Unterstützung durch Sie.

Für die täglichen Aufgaben Ihres Kindes zu Hause empfehle ich:

1. Versuchen Sie den Tag gut einzuteilen. Am Vormittag sollten die Kinder über einen längeren Zeitraum ihre Aufgaben erledigen. Wichtig sind aber auch hier die Pausen.
2. Schauen Sie, dass die Schulkinder einen ruhigen Arbeitsplatz haben.
3. Arbeiten Sie mit Anschauungsmaterial. Hier eignen sich auch immer Alltagsgegenstände: Steine, Knöpfe, Perlen, Eierkartons; „Wer findet Wörter, die mit R beginnen?“, „Welche Frühlingsgeräusche hörst du?“. Es gibt da zahlreiche altersentsprechende Möglichkeiten.



# Oranienschule

Schule mit dem Förderschwerpunkt Sprache  
(Förderschule)  
Stammschule für Beratung (FBZ)  
Bildungsgang Grundschule

4. Halten Sie Kontakt mit den Klassenlehrerinnen und fragen Sie, wenn Ihnen Aufgaben unklar sind.

5. Begrenzen Sie auch in diesen Tagen den Medienkonsum.

6. Nutzen Sie die gemeinsame Zeit als intensive Familienzeit zum Lernen, Spielen, gemeinsame Aktivitäten incl. Hausarbeit

7. Beachten Sie die allgemeinen Regeln zur sozialen Distanz:

- keinen direkten Kontakt zu den Großeltern bzw. Personen, die als gefährdet eingestuft werden.

- gehen Sie nur mit der ganzen Familie nach draußen, damit Sie die 2Meter Abstand zu anderen Menschen einhalten. Wenn die Kinder draußen miteinander spielen ist dieser Abstand oft nicht gegeben.

- mehrmals täglich Händewaschen

- erläutern Sie den Kindern die Situation und den Ernst der Lage ohne Panik zu verbreiten. Auch hierfür gibt es gut verständliche Erklärvideos auf youtube.

Ich habe auch einen Brief für die Kinder geschrieben. Bitte lesen Sie diesen den Kindern vor. Vielen Dank!

Bleibt mir zum Schluss noch zu sagen: halten Sie durch, bleiben Sie und die ganze Familie gesund.

Es grüßt Sie herzlich

*Roswitha Zenker*